
出席状況 正会員数　　　　　   50 名　　　　本日出席会員数　　　　　  43 名
 本日の出席率　     91.50％　　　　修正出席率　　　　　　  97.87％

◎会長報告－生駒祐健会長
　皆さん、今日は。お彼岸が過ぎて昨日や今日は一
気に春が来たようです。桜の花の開花ニュースもあ
ちらこちらから入ってきております。今日は 3月の
最後の例会となりました。この時期は転勤の時期で
もあります。佐野健会員と中村昌宏会員が転勤移動
で退会されることになりました。いろいろ一緒に活
動して参りましたので名残惜しく思っております。
後ほど 2人にはご挨拶をお願い致します。また、4月
13 日の観桜家族会のご案内が届いていると思います
が多数のご参加をお願い申し上げます。それから本
日のお客様をご紹介致します。磐城農業高等学校イ
ンターアクトクラブの顧問の先生と生徒の皆さんで
す。後程活動報告の発表をして戴くことになってお
ります。最後に前に皆さんにお話をしました磐城農
業高等学校へ桜の苗木寄贈の件ですが過日震災復興
基金へ申請を出しておきましたが無事通りましたの
でご報告致します。私からは以上です。
◎幹事報告－渡邉國和幹事
・5月 17 日に次年度地区協議会が開催されますが川
口会長エレクト以下各委員長の出欠の返事を戴いて
おりませんので 4月 18 日までにお願いします。
・いわき分区合同ゴルフコンペが 5月 10 日に開催さ
れます。最終締め切りが 4月 21 日になっておりま
すので小熊会員へ出欠を連絡して下さい。宜しくお
願いします。
◎退会会員挨拶
　　　　　　－佐野　健会員
　4月 1日の人事異動により勿来ロ
ータリークラブさんを退会するこ
とになりました。3年 6カ月の間皆
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様には大変お世話になりました。地域の皆様と 3年 6
カ月間一緒に活動出来たことを本当に誇りに思って
います。ＩＭがあり 50 周年がありガバナーを輩出し
活動出来たことに感謝しております。後任には総務
部長の鈴木という者が入会する予定ですので今後共
宜しくお願い致します。
◎退会会員挨拶－中村昌宏会員

　本日をもっていわき勿来ロータ
リークラブを退会することになり
ました。4 月 1 日付の人事異動で
本社総務局総務部に移動になりま
す。勿来ロータリークラブには 2
年間お世話になりました。前任地

の田島でもロータリークラブに入っていたので地区
大会の時にいろいろな方に声をかけて戴き、またロー
タリーに入会して頑張っているんだねと言って戴き
ました。福島に戻ってまた移動した時にはまたロー
タリークラブのお世話になると思いますのでその時
は宜しくお願いします。私の後任は営業の人間です
ので広告のお願いに伺うと思いますのでご協力をお
願いします。2年間ありがとうございました。

◎各委員会報告
◇出席委員会－佐藤政司小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。多数のご出席

ロータリーソング　奉仕の理想
－今月は識字向上月間です－

4つのテスト
佐久間裕一 会員

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

ありがとうございま
した。また、本日は
出席奨励賞を荒川義
次会員へお渡し致し
ます。前の方へどう
ぞ。
◇スマイルボックス委員会－山下小委員長
・佐野健会員、中村昌宏会員本日が最後例会です。
ロータリー活動に御尽力戴きありがとうございまし
た。冨澤、富岡、山下、吉野、遠藤、岩元、越田和、
小熊、押田、佐藤（英）、佐久間、煙山、峯口、荒川（清）、
松崎、清水、金成、林、櫛田各会員及び渡邉公平ガ
バナー、生駒会長、鈴木雅之副会長、川口会長エレ
クト、渡邉國和幹事、鈴村副幹事
・磐城農業高等学校インターアクトクラブの皆さんを
歓迎して。富岡、岩元、山下、秋山、小熊、髙萩、
小松崎、赤津（善）、佐藤（政）、嵐、鈴木（修）、
斉藤各会員及び渡邉公平ガバナー、生駒会長、鈴木
雅之副会長、川口会長エレクト、渡邉國和幹事
・この度の母の葬儀につきまして、皆様には丁重なご
芳志を賜り、誠にありがとうございました。

峯口　馨会員
・大変お世話になりました。ありがとうございました。

佐野　健会員、中村昌宏会員
・3月 25 日いわき勿来ゴルフ愛好会のゴルフ大会で
優勝いたしました。　　　　　　川口会長エレクト
・下で優勝しました。　　　　　　　　　　矢代会員
・出席奨励賞ありがとうございました。

荒川（義）会員
・前回休んでごめんなさい。　

佐久間、斉藤各会員及び生駒会長
◇社会奉仕委員会－遠藤委員長

　先程、生駒会長より報告があり
ましたが磐城農業高等学校への桜
の植樹について地区へ申請して
いた件を報告します。京都の城南
ロータリークラブの会長が自らい
らしゃいまして支援の為の寄付を

したいとお話がありました。城南ロータリークラブ
はＵＳＡバンクーバーロータリークラブ関係の青年
達から募金を戴いたということで私達に有効に使っ
て欲しいと話があり検討した結果磐城農業高等学校
の桜も大きな震災被害が出ていると聞き校舎が全面
的に建設された後にその周辺に植樹する計画を考え
ました。約 100 本位の桜の木を植える計画です。総
額約 100 万弱で預った 10 万円と当クラブから 15 万
円で残りは地区の補助金として戴くことになりまし
た。詳細については関係者の皆様と相談し将来的に
は桜の名所にしたいと考えております。
◇親睦活動委員会－冨澤小委員長
　4 月 13 日㈰に行われる予定の観桜家族会のスケ
ジュールが決まりましたのでご案内いたします。荒
川清会員が詳細な予定表を作って戴きましたのでご

覧下さい。行き先は赤城山南側の千本桜とドイツ村
です。ドイツ村では焼肉食べ放題と地ビール、ソフ
トドリンク飲み放題になっております。帰りは 19 時
に常陽銀行植田支店前に帰着となります。
◎インターアクト活動報告
　磐城農業高等学校インターアクトクラブ　

顧問　金成　力 先生
生徒　4名

　皆様、今日は。磐城農
業高校インターアクトク
ラブです。本日はお招き
戴きありがとうございま

す。また、日頃よりインターアクトクラブに対し多
大なるご支援を戴き感謝申し上げます。本日は、1
年間の活動報告と先日行われた国際理解研修会の報
告をさせて戴きます。私達インターアクトクラブは
今年度も様々な活動に参加しました。エコキャップ
活動の継続、フィリピン台風被害への支援の古着回
収、植田町歩行者天国への参加、赤い羽根募金、福
祉施設でのボランティア活動も行いました。さらに 8
月には岡崎ロータリークラブ様のお招きで愛知県を
訪問し岡崎の皆様と貴重な交流体験もさせて戴きま
した。夏にはなこそ夏祭りに参加し部員同士の親睦
を深めました。また、ロータリークラブ様の地区大
会にも参加させて戴きインターアクトクラブとして
初めての経験もしました。さらに、南台の双葉町仮
設住宅の皆さんと花や野菜のプランター作りも継続
的に行っています。次に国際理解研修会報告ですが、
日時は、2月7、8日の2日間で場所は天栄村ブリティッ
シュヒルズにおいて行われました。勿来ロータリー
クラブ様から新世代の岩元様、斉藤様に同行して戴
きました。外国と日本ではマナーも生活の仕方も食
事もテーブルマナーも全く違っていました。また、
外国の方はコミュニケーションのとり方がとても上
手です。自分の意志を積極的にハッキリと伝えてい
ます。日本人は消極的でなかなか自分の意志を伝え
られません。この体験を通していろいろな事を勉強
しました。また、このような機会があれば参加したい
です。


